
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 35/2017. 
 
 
Senhora Vice-Presidente, 
 
                               
                               Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido 
Plenário na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de 
Obras e Transportes, o seguinte pedido de informação: 
 

 Que seja informado a estes Vereadores o andamento do Pedido de 
Providência Nº 35/2017, que segue cópia em anexo. 

 
  JUSTIFICATIVA:  
 
Para fins de informar estes Vereadores, visto a resposta da Secretaria de 
Obras e Transportes, encaminhada no Memorando 033/2017, ter sido que 
“Quanto aos reparos na iluminação pública já está sendo feito seguindo 
nosso planejamento de trabalho nessa área. Com certeza vamos chegar 
neste local, pois o mesmo já se encontra na nossa meta de trabalho.”. Não 
obtivemos total resultado a respeito do referido pedido, mesmo já tendo 
se passado quase três meses desde a solicitação do mesmo. Os reparos no 
Bairro Cohab se fazem necessários para que possamos oferecer melhores 
condições de lazer e diversão para jovens e crianças que utilizam a 
quadra e pracinha dessa comunidade. 
 

 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 26 de Abril de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas 
                                                         Bancada do PDT 
 
 

 
Vereadora Rosane Costa 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 36/2017. 

 
 
Senhora Vice-Presidente, 
 
                               
                               Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido 
Plenário na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de 
Obras e Transportes, o seguinte pedido de informação: 
 

 Que seja informado a estes Vereadores o andamento do Pedido de 
Providência Nº 36/2017, que segue cópia em anexo, realizado pelos 
mesmos.  

 
  JUSTIFICATIVA:  
 
Para fins de informar estes Vereadores, visto a resposta da Secretaria de 
Obras e Transportes, encaminhada no Memorando 037/2017, ter sido que 
“faremos um estudo orçamentário para poder ver o custo desta obra, 
tendo o orçamento para isso faremos o possível para realizá-lo.”. Não 
obtivemos nenhuma providência sobre o referido pedido, mesmo tendo se 
passado quase três meses desde a solicitação do mesmo. É necessário que 
esse pedido seja atendido, pois se tratando de uma Rua que possui ponto 
turístico, devemos oferecer a melhor condição de trafegabilidade para os 
moradores da região e para os fiéis que visitam o Monumento do Santo 
Antônio.  
 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 26 de Abril de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas 
                                                         Bancada do PDT 
 
 

 
Vereadora Rosane Costa 

Bancada do PDT 

 


